

Le 09/04/2022

Traduction Française :

(EN) Holisitc Society - Questions for Athena and Yazhi - Main Points - Live with Gosia - Cosmic Agency  
(27/03/2022)

## Société Holistique – Question pour Athena et Yazhi – Live

Voici les commentaires et questions de Yazhi Swaruu et Athena Swaruu que j'ai lus en direct :

### Hitler - commentaire

**Yazhi** : Quelqu'un dans les commentaires a mentionné un livre qui aurait "démystifié" le fait qu'Hitler ait été mis en place par la Cabale. Il se trouve que vous ne savez pas ce qui se cache derrière ce livre car ils publient toujours des livres et des experts pour tordre le récit dans la direction qu'ils souhaitent.

Il se trouve aussi que ce livre pourrait très bien avoir raison sur le fait que ce ne sont pas les Rothschild ou les Rockefeller qui l'ont financé, ce qui est le cas, pour moi, car j'ai d'autres types de connexions, ou je relie les points d'une autre manière. Mais disons que l'auteur a raison.

Il s'avère que la cabale en tant que telle ne se limite pas à ce que les personnes semi-éveillées appellent l'État profond. Ça s'enfonce beaucoup, beaucoup plus profondément. Je parle de la Cabale derrière la Cabale parce que tout est stratifié, compartimenté. Donc le livre, s'il est correct, prouverait seulement qu'une faction spécifique de la Cabale ne l'a pas financé mais qu'une autre l'a fait. La Cabale ne se limite pas au niveau moyen de compréhension des conspirations des "Illuminati".

Le commentaire disait : "Ce qu'il (l'auteur) a trouvé, c'est que le NSDAP (le parti d'Hitler) était un parti politique de base dynamique avec un soutien financier écrasant de la part des cols bleus, de la classe ouvrière allemande."

Et qui pensez-vous qui était derrière tout ça ?

Eh bien, c'étaient les Jésuites Illuminati d'autres factions, qui sont connectés aux Rois d'Angleterre et à Winston Churchill entre autres puisque les connexions, pour moi, sont plus qu'évidentes juste en lisant leur symbologie maçonnique qui les relie et en voyant le lien de sang entre Hitler et les Rois d'Angleterre aussi. "Tout est dans la famille".

Ce que je veux dire, c'est que ce livre peut très bien être totalement exact. Mais la Cabale ne s'arrête pas là. Ils ne fonctionnent jamais avec une seule méthode de contrôle, tout est fragmenté de sorte qu'aucun niveau, aussi profond ou fort soit-il, ne peut accéder à ce qui se passe aux niveaux plus profonds.

Cette personne qui commente le livre pousse le récit selon lequel Hitler est sorti de nulle part. C'est de l'officialisme. Une telle chose ne s'est jamais produite spontanément en mille ans. Cela a été mis en place à dessein en utilisant même de faux drapeaux (l'incendie des archives et de la bibliothèque de l'État à Berlin en 1933). Ils ont utilisé des psychologues pour manipuler la population allemande en exploitant le fait que leur orgueil était blessé et qu'ils étaient limités par les sanctions imposées par la ligue des nations après la première guerre mondiale. C'est pourquoi ils sont tombés dans le piège de la démagogie d'Hitler, mais... aucun leader qui montre son visage au public n'est un vrai leader, ils sont tous les marionnettes d'autres êtres, placés derrière, qui ne montrent jamais leur visage et qui, à leur tour, ont d'autres "manipulateurs" derrière eux et ainsi de suite.

### **Une autre question :**

**Gosia :** Tu as dit dans la deuxième partie sur la Société holistique qu'ils ont déjà préparé leur nouvelle société avec des personnes génétiquement modifiées et tout le reste. Que ces personnes n'ont jamais vu d'autres systèmes. Que, parfois, ils sortent et marchent dans les rues. Qu'est-ce que tu veux dire exactement par là ? Où gardent-ils ces gens ? Sous terre ?

**Yazhi :** Oui, ils les ont depuis longtemps, ils font du clonage humain complet depuis au moins les années 30. Ils sont utilisés pour occuper des postes qui nécessitent des marionnettes à part entière ; mais dernièrement, ce système a été remplacé par des méthodes plus efficaces comme le contrôle mental, par exemple, à l'aide du graphène.

Oui, ils ont des personnes prêtes à l'emploi qui ne sont pas nécessairement des clones, mais qui sont déjà endoctrinées pour fonctionner au sein de leur NWO. Par exemple, la plupart de ce genre de personnes "intelligentes", clones ou non, se trouvent en Chine, logiquement pour un contrôle total.

Ils infiltrent la société, clones ou pas, pour modifier les choses dans le sens qu'ils veulent, les considèrent comme des anti-starseeds, avec l'effet inverse, pour imposer la Matrixification. Il peut s'agir, ou non, de clones car le contrôle sur la population est presque total dans certains secteurs.

Par exemple, et pour répondre à la question de quelqu'un, ce qui s'est passé au stade Corregidora de Querétaro au Mexique, lorsque la foule est devenue folle et où il y a eu beaucoup de morts, ce que la version officielle nie mais il y a des déclarations fiables avec des photos qui disent qu'il y a eu des dizaines de morts.

Je sais depuis des années et je vous l'ai déjà dit, ils contrôlent les réactions des foules en utilisant la télépathie artificielle depuis les tours Guen des réseaux de téléphonie mobile. Et les stades sont des mangeoires énergétiques pour tulpas et égrégores régressifs.

**Gosia :** Mais, où sont ces gens ? Sous terre ?

**Yazhi :** Oui, la plupart du temps mais, comme je l'ai dit plus haut, ils sont libérés ou repositionnés en surface parmi la population normale. Ce sont ceux qui s'avèrent être les plus matriciels, ceux qui défendent le système, en majorité des sans âme. Il en existe de nombreuses variantes.

Ce sont soit des clones, soit des personnes contrôlées mentalement dès leur plus jeune âge par des systèmes MK Ultra, soit des graphènes, soit les soi-disant hybrides humains/aliens (notez que j'utilise le mot alien et non ET qui, lui, est positif). Ce que d'autres races comme les Karistus appellent des hybrides Vlash et Maître. Comme je l'ai dit, c'est une soupe de races et de variables là-bas. Et cela va de pair avec les irréels, ou les gens du Back Drop.

**Robert** : Et quelles langues parlent-ils ?

**Yazhi** : Selon l'endroit, pratiquement toutes.

**Gosia** : Donc, ils ne sont pas principalement en Chine.

**Yazhi** : Ceux qui sont en Chine sont ceux qui sont utilisés en tant que population pour remplir les villes. Une population normale toute prête, déjà soumise à un lavage de cerveau et dotée d'une mentalité appropriée. Ce sont des gens, certains d'entre eux ont une âme, mais ils ne connaissent pas d'autre façon de vivre que le NWO. Parce que pour la majorité de ce que j'ai appelé les "déjà prêts", je parle de gens qui n'ont jamais connu d'autre façon de vivre que dans ce genre de répression et ce genre de système politique.

**Robert** : Pourquoi vouloir quelque chose si vous êtes déjà heureux ? Pourquoi avoir une expansion de conscience si vous avez déjà une famille, un travail et des biens matériels.

**Yazhi** : C'est pourquoi la plupart des gens normaux aujourd'hui ne se réveillent pas, parce qu'ils sont immergés et heureux avec leurs emplois bien rémunérés, leurs nouvelles voitures, leurs voyages et leurs enfants dans des universités renommées. Il faut un certain degré de résistance et de souffrance pour générer le désir d'en savoir plus sur la nature de la réalité. C'est pourquoi Tina (Athena) a dit que la classe moyenne est la plus dangereuse pour la cabale parce que la plupart des pauvres ne font que survivre ; les riches sont heureux du système qui les nourrit bien. Mais, c'est la classe moyenne qui sait ce que c'est que de bien vivre, et qui sait aussi ce qu'est la souffrance, qui pense et voit que ce n'est pas juste. C'est pour cette raison que la classe moyenne est celle qui réfléchit parce qu'ils ont suffisamment de frictions dans leur vie pour les pousser à sortir de leur zone de confort. Je généralise bien sûr, car il ne manque pas de pauvres illuminés et de riches Starseeds.

### **Une autre question :**

**Gosia** : Tu as dit dans la deuxième partie que la destruction de la société est nécessaire pour les deux parties. Veux-tu dire que nous bénéficions en quelque sorte des effets des vaccins, de la mort des gens?

**Yazhi** : Oui (sous certaines conditions) et surtout NON.

Non, car la mort des gens ne fait que donner au NWO l'opportunité de s'établir plus rapidement, parce qu'ils contrôlent leur plan. C'est-à-dire que la Cabale doit éliminer ceux qui travaillent contre eux car ils en sont déjà trop hors de contrôle, principalement, à cause des Starseeds et des ETs infiltrés. Donc, ils doivent éradiquer la mentalité du peuple, mentalité qui ne sert pas leurs buts, les idées de liberté, de possession de biens et de contrôle de ce qu'ils pensent.

Sinon, le NWO ne pourrait pas s'imposer avec ces éveillés qui ne coopèrent pas, ou simplement parce que la mentalité même de l'humain moyen sait déjà ce que c'est que de vivre dans un système socio-politique avec plus de liberté. Donc, ils n'accepteront pas les nouvelles règles ultra-répressives du NWO comme le feraient les gens qui sont nés dans le système NWO et qui ne se rebellent pas parce qu'ils ne connaissent pas d'autre mode d'existence.

**Gosia** : Mais si nous, le côté "positif", en profitons ? Puisque nous avons également besoin de la même chose : l'éradication de la mentalité des gens du peuple.

**Yazhi** : De la même manière que la Cabale a besoin d'éliminer les personnes dont la mentalité ne coopérerait pas avec leurs plans, afin d'essayer d'insérer ou de développer une Société Holistique, il nous est nécessaire d'écarter (pour ne pas utiliser le mot éliminer) la majorité des personnes qui suivent simplement les mêmes idées rétrogrades inflexibles qui définissent la société de consommation et l'économie FIAT d'aujourd'hui, tout simplement parce qu'ils n'accepteront pas non plus une société holistique différente.

Par exemple, ils continueront à être immergés dans les idées de « Travailler dur pour mériter », les idées classicistes, et les idées racistes parmi toutes les autres que la Cabale elle-même leur a imposées afin de leur donner une mentalité adéquate pour être exploités.

Donc, en toute sincérité, que ce soit pour développer une société dystopique répressive NWO ou pour développer une société réellement holistique, dans les deux cas, vous devez "éliminer" la population à la mentalité figée et non compatible avec ce que vous voulez avoir comme résultat final. Sinon, cela ne sera pas possible.

En fait, pour développer une société holistique, il faut même éliminer plus de personnes aux mentalités incompatibles que pour développer le NWO dystopique répressif, tout simplement parce que, pour développer le NWO, on peut, et on va, imposer des mesures de répression active, de punition et de peur, tandis que pour développer une société holistique, on ne peut rien imposer puisqu'elle doit se développer ou naître d'un sol fertile, lui-même généré par la cohérence de la mentalité positive empathique et harmonieuse de ses habitants. Sinon, ce ne serait pas une société holistique car elle basculerait dans le communisme.

### **Une autre question :**

**Gosia** : Tu as dit quelque part dans la deuxième partie que la clé, l'une des clés, serait de retirer l'influence de la Cabale et des entités régressives, des égrégores, etc. Je comprends que tu n'entends pas, par là, un retrait PHYSIQUE, comme les Hashmallim qui descendraient et les élimineraient, mais que les gens eux-mêmes, s'orientant consciemment vers de nouvelles perspectives, rendraient l'environnement qui les entoure toxique pour l'existence de telles entités et de la Cabale ?

**Yazhi** : C'est exact, principalement en supprimant leur dynamique de formation. Alenym, lors de la réunion d'hier soir, a donné un exemple, une analogie intéressante à ce sujet. Nous, ou la Fédération, aidant l'humanité, c'est comme si vous rencontriez un de vos amis en état d'ébriété et que vous lui enleviez sa bouteille. Le lendemain, quand vous serez parti, il en achètera une autre. Et il continuera

avec la même attitude et les mêmes désirs. Vous devez lui apprendre pourquoi il ne doit pas continuer à boire de la tequila.

Vous enlevez la dynamique de pensée qui forme les tulpas et les égrégores et le problème est résolu car la Cabale, aussi profonde soit-elle, ne peut exister sans ces gens. C'est pourquoi ils veulent les contrôler. C'est pourquoi ils ne les anéantissent pas, tout simplement. C'est parce qu'ils ont besoin d'exploiter leur potentiel créatif de manifestation de la réalité que la Cabale désire parce qu'eux, en tant qu'égrégores (sans âme et sans connexion à la Source originelle), ne peuvent pas soutenir leur existence seuls, alors que la population humaine LE PEUT.

**Robert** : En d'autres termes, pour que la Cabale existe, il faut qu'il y ait un certain nombre de personnes autour. Ils ne peuvent pas tous les exterminer. Ils ont besoin de créateurs.

**Gosia** : Oui, parce que, s'ils les détruisent tous, qui va continuer à les manifester ?

**Yazhi** : Exactement. C'est pourquoi ils doivent guider l'humanité pour qu'elle devienne une ferme humaine qui maximise l'efficacité de l'exploitation de ce qu'ils veulent. Ils ne seront jamais en mesure de détruire tout le monde, ou alors ils se détruiraient eux-mêmes ; c'est pourquoi ils ont besoin de les exploiter.

Comme le fermier qui ne peut pas tuer tous ses poulets, sinon il n'aura rien à manger. Il ne le fera qu'avec parcimonie et les aura sous son contrôle dans des enclos ; ainsi, il n'aura pas à courir après une poule chaque fois qu'il aura besoin d'une soupe au poulet.

**Gosia** : Donc, dans ce NWO, certains seront des clones, des transhumanistes ou autre, le reste sera guidé.

**Yazhi** : Les clones sont des modificateurs du comportement humain, à l'instar des Starseeds mais du côté opposé. Les clones, les ultras MK et les hybrides régressifs sont comme des chiens de berger. Les Starseeds sont celles qui, la nuit, ouvrent les enclos pour qu'ils puissent s'échapper.

#### **Une autre question :**

**Gosia** : Certaines personnes ont posé des questions sur les sociétés de transition. Y a-t-il des étapes concrètes à suivre pour les développer ?

**Swaruu X (Athéna)** : Je n'ai pas la réponse parce que cela n'a pas été vu, non, c'est notre idée mais elle est en développement. Le cas de la Terre est assez unique. Il est vrai que, oui, il y aurait une société en transition car le processus est long, entre un modèle politique rigide et un modèle holistique.

Mais, à mon avis, la population devrait seulement se concentrer sur l'élimination de tout ce qui la retient pour son développement personnel et, en tant que société, se concentrer sur le développement de la conscience. Comme le dit Yazhi, le reste ne sortira que comme son propre reflet. C'est ce qui définit les sociétés holistiques.

**Gosia** : Ok, merci. Donc pas question d'acheter des terres et de planter des carottes pour être autonome, c'est une exigence ?

**Swaruu X (Athéna)** : Je ne dis pas non, c'est un bon début personnel, bien sûr. C'est votre mentalité qui se reflète vers l'extérieur. C'est là que ça commence, bien sûr que ça aide. C'est le reflet de qui vous êtes, et ce reflet est bien meilleur que de dépendre de la société de consommation industrialisée pour vivre. Donc, ça aide. En fait, les gens devraient simplement suivre ce qui les fait grandir et ce qui les rend heureux. Leur société en découlera automatiquement.

Vous pourriez aussi émuler une société holistique avec des conseils, oui. Cela se fait déjà sur Terre dans de nombreux endroits.

**Gosia** : Mais pour établir ces sociétés transitoires, devez-vous vous isoler ?

**Swaruu X (Athéna)** : En ce qui concerne l'isolement, oui, évidemment, cependant, cela n'aurait que des résultats locaux pour les isolés, pas au niveau planétaire, et leurs résultats mêmes dépendront de leur niveau d'indépendance du reste du monde, étant donné qu'ils seront toujours sujets à des attaques de toutes sortes. Ceci est dû au fait que la matrice aura tendance à attaquer ce qui n'est pas à elle, à cause de l'effet de la fréquence dominante qui s'exprime de nombreuses manières.

Éliminer l'argent dans l'une de ces communautés ne ferait que les limiter à ce qu'elles peuvent produire, les rendant ainsi vulnérables aux attaques, qu'il s'agisse de simples sécheresses qui perturbent l'agriculture ou de l'impossibilité de se défendre contre une invasion armée parce qu'elles ne possèdent pas les mêmes ressources de défense.

Par conséquent, un modèle limité ne servirait que d'exemple aux autres et, oui, il est nécessaire. Cependant, il est difficile de le réaliser entièrement sur une même planète à cause de ce que je viens d'expliquer. Le véritable résultat concluant ne peut être donné que lorsqu'il se situe au niveau planétaire.

Cependant, ce que je viens de dire ne signifie nullement que vous ne devez pas essayer au niveau local car il faut bien commencer quelque part. Toujours dans l'optique de l'autoprotection du groupe.

Et cela a été fait avant et par beaucoup. D'innombrables personnes ont quitté le réseau. Cela fonctionne pour eux et, si tout le monde le faisait, ce serait très bon pour la cause. Ils y parviennent, mais avec des effets limités.

Mais, par exemple, cela fonctionne pour des personnes d'âge moyen ou plus âgées, mais si elles ont des enfants, elles voudront faire partie de la société. Et, de leur point de vue, ils auront raison.

D'autre part, le résultat global devra être le fruit de l'ensemble et de la somme des efforts locaux de chacun. Plus le groupe est grand, mieux c'est, idéalement au niveau planétaire.

Les gens considèrent cela comme très difficile mais c'est parce qu'ils ont la mentalité que c'est trop. De mon point de vue, par exemple, je dirais que le niveau planétaire est non seulement normal mais limité, puisque je suis habituée à voir de nombreuses civilisations multi-planétaires, l'Urmah étant le champion de toutes.

La société holistique, et c'est important de le comprendre, est issue de la mentalité des gens eux-mêmes. Ce n'est pas une ferme ou deux. Et les fermes ont des propriétaires. Et c'est suffisant pour

déclencher un problème parmi les résidents de cette ferme. Et il faut qu'il y ait des propriétaires sinon la société va les envahir, le gouvernement va les taxer et tout ça. Le propriétaire devient l'oligarque, celui qui dicte les règles, et alors ladite communauté devient automatiquement communiste. Une société holistique n'est PAS un communisme. Et c'est suffisant pour créer un problème parmi les résidents de ladite ferme.

Mais l'essayer, c'est très bien ; c'est une étape à suivre et, si plus de gens le font, ils se rapprochent plus de l'objectif de la société holistique. Le problème est que la Matrice elle-même les arrête avec des limitations, comme l'administration des obligations fiscales, les ressources et qui est le chef, même s'ils les appellent les Anciens, ils auront une mentalité de "je dirige et pas toi". C'est un pas en avant, oui, mais c'est encore loin d'être une société holistique.

D'ailleurs, dans les sociétés holistiques de niveau avancé, la technologie joue un rôle très important par l'automatisation des systèmes qui allègent le fardeau du travail nécessaire et lourd.

**Gosia** : Je considère que c'est un objectif très difficile à atteindre en fin de compte.

**Swaruu X (Athéna)** : C'est pourquoi nous devons d'abord éliminer les trains de pensée de la population qui alimentent la Cabale qui, à son tour, les limite.

*~ Traduction par AnnC de l'Alliance française interstellaire ~*

En 2008, plusieurs dizaines de milliers de Pléadiens provenant du système solaire de Taygeta sont arrivés en orbite terrestre à bord de vaisseaux, pour contacter des centaines d'humains dans le cadre de leur programme officiel "Premier Contact", qui avait pour but d'aider l'humanité à se réveiller et à se libérer. Aujourd'hui, ce programme n'est plus d'actualité car la plupart des contactés n'ont pas pris ces extraterrestres au sérieux.

Mais en 2016, une petite équipe d'environ 30 jeunes hommes et femmes Taygétiens, sont arrivés en orbite terrestre à bord du vaisseau Toléka, pour reprendre ce contact au travers de Gosia et Robert (contact initié avec eux en décembre 2017), et de quelques autres personnes, qui transmettent à leur tour sur leurs chaînes YouTube ces échanges passionnants. Nous pouvons ainsi bénéficier de toutes ces connaissances spirituelles, métaphysiques, historiques, scientifiques, technologiques et (exo)politiques, qui permettent de libérer notre esprit, d'expanser notre conscience et de sortir de la matrice 3D.

Ces informations ne sont PAS canalisées. Elles sont transmises par ÉCRIT par ordinateur, via Internet, en live (tchat sécurisé). C'est la 1ère fois de toute l'histoire de l'humanité qu'une race extraterrestre partage directement de telles quantités d'informations et des connaissances de cette qualité, tout en maintenant leur amitié avec nous.

Voici les contacts passés et présents de Gosia et Robert (photos réelles) :



**Swaruu de Erra N°9** : Jeune femme de race Pléadienne de Taygeta, née sur la planète Erra en l'an 2000 de notre temps terrestre. Pilote de chasse, Experte en manipulation de lignes de temps (sauts temporels), et Guide spirituelle aussi bien pour les humains que pour cette équipe de Pléadiens. Elle a communiqué quasi quotidiennement avec Robert et Gosia de décembre 2017 jusqu'en avril 2020. Elle est décédée (d'épuisement) à bord du vaisseau Toléka durant l'été 2020 et sa conscience s'est alors fondue dans celle de Yazhi Swaruu N°12, qui avait rejoint l'équipe depuis quelques mois.



**Anéka de Temmer** : Jeune femme de race Pléadienne de Taygeta, née sur la planète Temmer le 21 décembre 1998 de notre temps terrestre. Analyste en Chef des Données Terrestres et Spatiales, Directrice principale du CIC (Département d'Intelligence et de Renseignements de Taygeta. L'équivalent de notre CIA), Médecin et Historienne. Elle est aussi experte en Relations et Langues Humaines, en Exopolitique, en Intelligence et Contre Intelligence, en Espionnage et Communications, en Systèmes d'Ordinateurs Quantiques Holographiques et en Systèmes d'Énergies. Elle a initié le contact avec Gosia et Robert en décembre 2017 et elle est toujours en contact avec eux aujourd'hui.



**Swaruu Athena N°10** : Jeune femme de race Swaruunienne, née dans l'espace à bord d'un vaisseau spatial, le 8 mars 2002 de notre temps terrestre. Sa mère, avec qui elle communique tous les 3 jours, est une autre Swaruu de Erra N°9 provenant d'une autre ligne de temps que celle qui a communiqué avec Gosia et Robert pendant 2 ans et demi (qui, elle, n'avait pas d'enfant). Bien qu'elle ait énormément voyagé et vécu sur Erra, et brièvement sur Temmer et Cyndriel, elle a passé la plupart de sa vie sur Terre dans la région du Yorkshire en Angleterre, près du parc national, où elle a vécu depuis enfant avec sa mère. Elle a des souvenirs d'innombrables vies passées, parle couramment plusieurs langues terrestres, et grâce au dévouement de sa mère, elle est devenue Pilote de chasse, aussi bien de vaisseaux spatiaux taygétiens que d'engins volants humains, et elle est Experte en Sauts Temporels. Elle communique avec Gosia et Robert depuis juin 2021 et aujourd'hui, c'est elle qui communique le plus avec eux, parmi tous les membres du Toléka. Elle dédie son temps libre à se maintenir en bonne forme physique avec beaucoup d'exercice et d'arts martiaux, et comme passe-temps elle aime fabriquer et assembler des miniatures de toutes sortes. Mais elle consacre la majeure partie de son temps à être une guide, une grande sœur et une mère de substitution pour Swaruu Minerva (adolescente) et Yazhi Swaruu, qu'elle adore.



**Yazhi Swaruu Sophia N°12** : Enfant de race Swaruunienne, née à bord d'un vaisseau dans l'espace en 2012 de notre temps terrestre, son âme est multimillénaire car, étant la dernière Swaruu de toute la lignée, elle a intégré les consciences, les connaissances et les savoir-faires de toutes les Swaruu précédentes. Lorsqu'elle avait 8 ans, sa mère et elle ont voyagé dans le temps et séjourné sur Terre en Écosse de l'âge de Bronze, où elles ont été attaquées par la tribu de Danaan. Sa mère a été tuée et Yazhi a réussi à leur échapper à bord de leur vaisseau Suzy. Elle a alors voyagé dans l'espace temps pour rejoindre cette équipe de Pléadiens du vaisseau Toléka en orbite terrestre, et Swaruu de Erra N°9 a été sa mère de substitution pendant environ 1 an (jusqu'à sa mort). Yazhi a commencé à communiquer avec Robert et Gosia en septembre 2019, et cette communication est toujours en cours aujourd'hui. Comme toutes les Swaruu, elle est Pilote de chasse, Experte en Voyage dans le Temps et manipulation temporelle, en Génétique, en Navigation, en Spiritualité, en Sciences et dans de nombreux autres domaines. Elle est aussi capable de se téléporter, de se dématérialiser, de traverser les murs et de voyager par l'esprit dans toutes les densités de l'univers. C'est à la fois une enfant câline, rêveuse, joueuse et farceuse, et une Guide Spirituelle d'une immense sagesse pour tous les Pléadiens de Taygeta et pour les Humains.

Voici les principales chaînes YouTube qui transmettent ces connaissances pléadiennes :

- ✳ **Cosmic Agency** (Anglais) : <https://youtube.com/c/CosmicAgency>
- ✳ **Agencia Cosmica** (Espagnol) : <https://youtube.com/c/AgenciaCosmica>
- ✳ **Despejando Enigmas** (Espagnol) : <https://youtube.com/c/DespejandoEnigmas>
- ✳ **Pleiadian Knowledge** (Anglais) : <https://youtube.com/channel/UCe4VqnF6sfWEtxnU8SS9Gg>
- ✳ **Conocimiento Pleyadiano** (Espagnol) : <https://youtube.com/c/ConocimientoPleyadianoCristinayEstela>
- ✳ **Esprit Libre** (Français) : <https://youtube.com/c/EspritLibreM45>